

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Uni-Mitarbeiter stellen Leichenfotos ins Internet

Zürich, 03.08.2013, 09:17 Uhr

GDN - An der Universität Zürich haben sich zwei Mitarbeiter des Anatomischen Institutes einen eher makaberen Scherz erlaubt: Wie das Schweizer Medienportal "Blick" berichtet, fotografierte ein US-Amerikaner seine Kollegin, eine Praktikantin, beim Posieren mit einem abgetrennten Arm. Das Bild veröffentlichte die Aushilfskraft dann auf der Foto-Plattform Instagram und kommentierte es mit den Worten "Grüße von der Universität Zürich Irchel - Lasst uns alle den hart arbeitenden Labor-Leichen der Uni applaudieren."

Die beiden Uni-Mitarbeiter wurden nach Bekanntwerden des Vorfalls entlassen, die Hochschule prüft zudem rechtliche Schritte. Eine Sprecherin der Universität Zürich betonte, dass es sich um einen absoluten Einzelfall handeln würde.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18922/schweiz-uni-mitarbeiter-stellen-leichenfotos-ins-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619